

Geoturismo Sostenible

Home

La creciente preocupación por la integridad y longevidad de las atracciones turísticas populares ha llevado a la iniciativa global de “geoturismo”. Para gestionar responsablemente el yacimiento de fósiles de Sexi, los principios de geoturismo están siendo considerados al desarrollar El Bosque Petrificado de Piedra Chamana para los visitantes.

Definición de Geoturismo

Según el Centro Geográfico Nacional para Destinos Sostenibles (2010), el geoturismo sostiene o realza el carácter geográfico de un lugar: “sus entornos, cultura, estética, herencia y el bienestar de sus habitantes”. Por lo tanto, el geoturismo mantiene vínculos con los objetivos de conservación del ecoturismo y turismo sostenible considerando además el “lugar”. En efecto, el geoturismo pretende no sólo proteger recursos naturales, sino también preservar la cultura y la historia que ayudan a que destinos específicos sean atractivos para los turistas.



Antes de la década de 1990, el significado paleontológico de Sexi era desconocido. Las investigaciones posteriores han revelado la importancia de los fósiles, y han dado lugar al desarrollo del geoturismo en la localidad y bosque fósil.

Geoturismo Sostenible en Sexi

Por los estilos de vida de subsistencia y las distancias de las principales ciudades, las oportunidades económicas para la gente de Sexi son muy limitadas, sin embargo, el geoturismo es una posible fuente de empleo y otras actividades económicas para mejorar la calidad de vida de las personas. Ingresos por servicios de geoturismo, tales como principales visitas guiadas y alojamiento a los visitantes, podría complementar la economía local actualmente apoyada por la agricultura a pequeña escala y crianza de ganado. Las donaciones son gestionadas por Los Amigos de Lechos de Fósiles Florissant, Inc. para apoyar los actuales proyectos en Sexi, por favor revise este formulario.

Pensando en el futuro

El objetivo actual es animar a los visitantes a venir a ver el bosque fósil a través de viajes de inmersión cultural. Sin embargo, mientras los ciudadanos de Sexi esperan recibir visitantes, actualmente se necesitan recursos adicionales para hacer el geoturismo en Sexi una realidad duradera. Proyectos anticipados para lograr este objetivo incluyen la creación de nuevas exhibiciones y desarrollando una ruta interpretativa por el bosque fósil para los visitantes. La protección de los yacimientos de fósiles aún requiere el vallado para evitar el daño de los animales y la colección ilegal. Además, aunque la investigación científica recientemente ha revelado mucho sobre el ambiente Eoceno de Sexi, quedan muchas preguntas sin respuesta, como las que rodea la estructura del antiguo bosque y variación en la composición. Las donaciones recibidas anteriormente por Los Amigos de Lechos de Fósiles Florissant, un socio sin fines de lucro, se han dedicado a una variedad de proyectos, tales como:

- Producir e imprimir exhibiciones y un folleto interpretativo
- Brindar apoyo de viaje en el sitio a los científicos visitantes
- Patrocinar una pasantía necesaria para crear este sitio web